

BOLETÍN DE PRENSA No. 259 ->>

Erick Velasco Farrera, egresado de la carrera de arquitectura de la UAA abre despacho en Croacia.

El Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Dr. Mario Eduardo Zermeño de León recibió al arquitecto Erick Velasco Farrera, quien es egresado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y está invitado por alumnos de esta carrera para ofrecer una charla para compartir experiencias profesionales.



Al conocer la visita de este destacado egresado, el rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes, expresó su felicitación por la proyección a la carrera de arquitectura de la UAA que Erick Velasco Farrera ha realizado; lo anterior enmarca la importancia del proyecto de internacionalización que está desarrollando en la máxima casa de estudios del Estado, para beneficio de todos los egresados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En la reunión el arquitecto Velasco Farrera externó que egresó en el 2003 de la UAA y viajó a Europa. En ese continente inició su profesión en Londres y Malta. Ingresó al mercado europeo en donde conoció y aprendió sobre las tendencias en la arquitectura de ese continente.

Pasados los años Erick se va a residir a Croacia, país en el que inicia con AVP_arhitekti d.o.o., un despacho de arquitectura que se dedica a la realización de proyectos en cuyas propuestas responden a las necesidades reales de los usuarios, destacó el ex alumno.

Además recalcó que se emplean materiales propios de la región en donde se está realizando la construcción, aprovecha la luz natural, diseña espacios sustentables y amigables con el medio ambiente.

Puntualizó el arquitecto que la formación académica que ofrece la Universidad Autónoma de

Aguascalientes es de alta calidad y la exigencia de sus académicos, ayuda los jóvenes a enfrentar la realidad con soluciones creativas, profesionales e innovadoras.

Señaló que los conocimientos y habilidades que desarrollan los estudiantes de arquitectura de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, están a nivel competitivo de cualquier colega del mundo, lo importante es que, tanto el alumno como el egresado, busquen los foros necesarios, se interesen por aprender cada día más; mencionó que la arquitectura es universal y para trascender se trabaja hasta el límite.

Finalmente el arquitecto agradeció al Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, la oportunidad de poder compartir con los alumnos y catedráticos sus experiencias y conocimientos adquiridos en Londres, Atenas, Arabia, Croacia y México entre otros países.

Cabe destacar que la charla con Erick Velasco Farrera, egresado de arquitectura de la UAA, está coordinada por los alumnos de esta carrera, quienes hacen una invitación extensiva a los interesados a que asistan el día 18 de abril, a las 10 horas, en el edificio 110 de ciudad universitaria, la entrada es libre.